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h
3
0
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ib
lio

th
èq

u
e

d
e

l’école

M
em

bres
(cocher

les
m

em
b
res

p
resen

ts)
A

b
se

n
ts

P
aren

ts:
P

ersonnel
de

l’école
C

orinne
M

arion
(en

seig
n
an

te)
Josiane

C
arIe

Julie
D

essureault,
(directrice)

S
usana

M
o
n
tu

far
(parent)

C
hristine

M
aynard

D
idier

St-L
ouis

(enseignant)
Jules

L
’É

cuyer
(élève)

Sylvain
C

aron
M

arie-F
rance

D
ubé

(en
seig

n
an

te)
P

atricia
C

lerm
ont

É
ric

L
evasseur

(d
irecteu

r
m

usical)
C

harles
S

ounan
A

na
M

aria
P

etculescu
(en

seig
n
an

te)
S

uzanne
O

uellet
A

lain
D

ubois
(technicien

inform
atique)

P
hilippe

R
oy

C
hantaI

B
élanger

(tech
n
icien

n
e

en
loisirs)

É
lèves:

M
arie-Josée

S
antoire

(personnel
L

aetitia
B

erniard
professionnel)
H

arry
D

elva
(m

em
b
re

de
la

co
m

m
u
n
au

té)

Invités

N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

1.
O

uverture
de

la
séance

La
séan

ce
est

o
u
v
erte

à
18

h
38

Le
q
u
o
ru

m
est

attein
t.

C
om

pte-rendu
—

C
onseil

d’établissem
ent

—
23-01-2024

P
rise

de
note

par
C

hantai
G

ravel



C
e
n
tre

i
’
i

i
\
N

)
S

d
e

serv
ices

sc
o

la
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n
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r
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u
eb
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r
e
u
s
s
r

N
°

P
o

in
ts

à
l’o

rd
re

du
jo

u
r

D
o
cu

m
en

ts,
n
o
tes

et
d
écisio

n
s

P
o
in

t(s)
d
e

suivi
R

esp
o

n
sab

le(s)
d
u

suivi

2.
L

ecture
et

ad
o

p
tio

n
de

l’ordre
du

L
ecture

et
ad

o
p
tio

n
de

l’ordre
du

jo
u
r

p
ro

p
o
sée

par
M

.
D

ubois.

jour

L
ecture

et
adoption

du
co

m
p
te

3.
M

m
e

M
aynard

propose
I ad

o
p
tio

n
du

co
m

p
te-ren

d
u

de
la

ren
co

n
tre

du
14

novem
bre,

avec
co

rrectio
n
s.

rendu
de

la
rencontre

du
14

novem
bre

2023

4.
.

R
ien

à
signaler

Suivi
du

com
pte-rendu

5.
.

Pas
de

public
P

eriode
du

public

6
N

ouvelles
de

l’école,
par

la

directrice
a.

S
orties

éducatives
2023-2024

.
.

.

La
direction

p
resen

te
les

4
so

rties
scolaires.

1.
S

ortie
à

l’opéra
pour

les
élèves

d’A
rts-É

tude
en

cordes.
L

es
billets

sont
g
ratu

its,
il

y
aura

5
acco

m
p
ag

n
ateu

rs,
l’école

paye
les

billets
d’autobus.

2.
G

lissade
sur

tu
b

e
le

2
février

pour
les

élèves
de

seco
n

d
aires

1
à

4,
le

23
février

pour
seco

n
d
aire

5,

100
élèves

p
articip

ero
n
t,

30
$

par
élèves.

L
’école

paye
les

frais
de

l’autobus
avec

le
b
u
d
g
et

d
es

activités

parascolaires.

C
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C
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C
en

tre
-

d
e

s
e
ic

e
s

sco
laire

‘
P

H

s
,
u
r
n
r
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0

U
,

errau
u
e
u
e
c

c
m

reussir
N

°
P

oints
à

l’ordre
du

jour
D

ocum
ents,

notes
et

décisions
P

oint(s)
de

suivi
R

esponsable(s)
du

suivi

3.
S

ortie
au

th
éâtre

pour
les

élèves
de

5e
secondaire

de
Français

PEI
et

de
l’option

histoire.
Pièce

de
th

éâtre
C

him
erica.

Le
coût

du
billet

de
21,00

$
par

élève
et

sera
payée

avec
le

budget
de

sorties
scolaires

en
m

ilieu
culturel.

Le
tran

sp
o
rt

se
fera

en
m

étro,
l’école

fournira
les

billets
de

bus
aux

élèves
qui

en
auront

besoin.

4.
Les

élèves
de

secondaire
2

réguliers
iront

à
T

rois-R
ivières

pour
une

visite
des

Forges
et

m
usée

de
La

V
ieille

Prison
dans

le
cadre

du
cours

d’anglais.
Le

coût
est

de
15

000
$

to
u

t
inclus.

La
sortie

sera
payée

avec
le

budget
sorties

scolaires
en

m
ilieu

culturel.
M

.
C

aron
questionne

la
nécessité

d’aller
si

loin
pour

une
sortie

éducative.
D

e
plus,

ilfait
référence

à
la

pollution
qui

sera
générée

par
le

tran
sp

o
rt

en
autobus

dans
le

contexte
du

réchauffem
ent

de
la

planète
et

du
fait

que
les

élèves
vont

passer
beaucoup

de
tem

ps
dans

l’autobus.
L

aeticia
explique

que
le

voyage
en

autobus
fait

partie
du

plaisir.
C

’est
dans

l’autobus
que

les
échanges

com
m

encent.
Les

élèves
se

parlent,
éco

u
ten

t
de

la
m

usique
et

chantent,
si

le
chauffeur

le
perm

et.
O

n
fait

aussi
référence

au
fait

que
pour

certains
jeunes

de
l’école,

c’est
une

rare
occasion

de
sortir

du
quartier.

P
roposition

de
regrouper

les
4

prem
ières

sorties
pour

les
ad

o
p
ter

en
bloc.

M
m

e
C

lerm
ont

propose.

M
.

C
aron

dem
ande

de
voter

les
3

prem
ières

sorties
en

bloc
et

la
4e

séparém
ent.

Les
3

prem
ières

sorties
sont

acceptées
à

l’unanim
ité

S
ortie

T
rois-R

ivières
:L

aeticia
propose,

M
.

C
aron

dem
ande

le
vote.

La
sortie

est
acceptée

à
la

m
ajorité.

M
.

C
aron

dem
ande

que
sa

dissension
soit

inscrite
au

PV
.

b.
D

irective
m

inistérielle
et

code
.

.
.

.
.

.
.

.

d
R

esolution
no

1.
La

direction
propose

une
m

odification
du

code
de

vie
afin

que
ce

dernier
respecte

la
e

vie
directive

m
inistérielle

sur
l’interdiction

d’utiliser
le

cellulaire
en

classe.
La

résolution
ainsi

que
le

code
de

vie
non

m
odifié

ont
été

envoyés
aux

m
em

bres
par

courriel.
A

lain
D

ubois
propose

l’adoption
de

la
résolution.

La
R

ésolution
est

adoptée
à

l’unanim
ité.
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C
e
n
tre
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d
e

se
rv

ic
e
s

sc
o
la

ire
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I
R

A
N

I
o

N

S
’,u

flir.
e
r
r
a
u

..u
eu

ec
reussir

N
°

P
oints

à
l’ordre

du
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D
ocum

ents,
notes
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P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

c.
P

lan
de

rattrap
ag

e
T

out
se

passe
très

bien,
ily

aura
de

l’aide
aux

devoirs
et

de
la

m
ise

à
niveau

qui
d
ém

arrero
n

t
bientôt

et
plusieurs

autres
choses.

D
’ici

le
26

janvier,
le

plan
pourra

dém
arrer.

Il
y

a
des

changem
ents

au
calendrier,

la
2

e
étap

e
se

term
inera

le
16

février
au

lieu
du

26
janvier.

La
rencontre

des
parents

aura
lieu

le
29

février
au

lieu
du

22.

d.
G

rille-m
atière

M
m

e
D

essureault
explique

les
changem

ents
de

la
grille-m

atière.

La
grille-m

atière
a

été
envoyée

aux
m

em
bres

par
courriel.

e.
M

o
d
alité

d
’ap

p
licatio

n
du

M
m

e
D

essureault
présente

le
docum

ent
qui

a
été

envoyé
aux

m
em

bres
par

courriel.
rég

im
e

p
éd

ag
o

g
iq

u
e

f.
S

électio
n

d’une
d

irectio
n

M
m

e
C

arie
p
résen

te
aux

m
em

bres
le

docum
ent

de
sélection

d’une
direction.

g.
A

ttestatio
n

de
la

fo
rm

atio
n

M
m

e
C

arie
dem

ande
qui

a
fait

la
form

ation
obligatoire

des
nouveaux

m
em

bres

h.
D

ates
des

prochaines
13

février
rencontres

19
m

ars

30
avril

5juin

Julie
D

essu
reau

lt
les

serv
iettes

d
es

7.
A

ctivité
de

la
S

aint-V
alentin.

L
’activité

livraison
de

fleurs
aura

lieu,
m

ais
sans

m
usique

cette
année.

P
ériode

réservée
aux

d
istrib

u
trices

d
o

iv
en

t
avoir

une
taille

rep
résen

tan
ts

d’élèves
T

oilette
des

filles,
distributrice

de
serviettes

hygiéniques,
les

élèves
d
em

an
d
en

t
plus

de
diversité

afin
sp

écifiq
u

e.
Iln’y

a
pas

de
choix.

d’avoir
une

plus
grande

protection.
T

outefois,
les

élèves
p
eu

v
en

t
se

Élèves
(...)

d
ép

an
n
er

avec
les

distributrices
et

se

C
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C
en

tre
d
e

se
rv

ic
e
s

sc
o
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ire
F

:,N
Ç

,IS

.
e
rra

u.
s,un.

_
_

_
_

Q
ueL

ec
reussir

N
°

P
o
in

ts
à

l’ordre
du

jo
u
r

D
o
cu

m
en

ts,
n
o
tes

et
d
écisio

n
s

P
oint(s)

d
e

suivi
R

esp
o
n
sab

le(s)
du

suivi

Le
conseil

d’élèves
a

écrit
une

lettre
de

soutien
aux

enseignants
durant

la
grève

et
a

fait
signer

une
p
résen

ter
à

l’un
d

es
en

d
ro

its
su

iv
an

ts:
C

hantai
(technicienne

en
loisirs):

pétition,
il

a
récolté

environ
300

signatures.
La

lettre
a

été
déposée

au
bureau

du
député

de
notre

secrétariat
de

n
iv

eau
,

b
u

reau
d’un

circonscription,
M

.
Frantz

B
enjam

in.
Les

élèves
du

conseil
n’ont

pu
le

rencontrer.
TES,

b
u
reau

d
es

su
rv

eillan
ts

d
’élèv

es,

C
oncernant

le
bal

de
finissants,

des
dém

arches
ont

été
faites

afin
de

trouver
un

endroit
sécuritaire,

Ilv
a

b
u

reau
de

l’infirm
ière

p
o
u

r
avoir

u
n
e

eu
deux

possibilités
qui

ont
été

p
résen

tées
aux

élèves
:une

croisière
sur

un
des

bateaux
A

M
L

ou
dans

p
ro

tectio
n

ad
ap

tée
à

leur
b

eso
in

du
une

salle
de

réception
au

B
uffet

A
ntique

sur
S

herbrooke.
La

direction
a

décidé,
pour

des
raisons

de
m

o
m

en
t.

sécurité,
que

la
bal

aurait
lieu

sur
un

des
bateaux

A
M

L.
L

aeticia
partage

le
m

éco
n

ten
tem

en
t

des
élèves.

La
rem

ise
des

attestatio
n
s

de
fin

d’études
aura

lieu
le

10
juin

à
l’église

S
aint-A

m
broise,

près
du

M
étro

B
eaubien.

R
apport

des
représentants

du
.

.

8.
.

M
C

aron
nous

dit
que

la
rencontre

a
eu

lieu
le

12
decem

bre
en

presentiel
et,

qu
une

fois
de

plus,
il

n
y

a
com

ite
de

parents
.

pas
eu

quorum
.

Ils
ont

discute
du

PTR
D

I,
du

calendrier
triennal

2024—
2027,

la
direction

generale
a

parle
de

la
grève.

M
.

C
aron

nous
m

entionne
que

M
élisandre

S
hanks,

vient
de

rem
porter

une
bataille

pour
rétablir

sa
réputation.

M
em

bres
de

la
com

m
unauté

.

9.
H

arry
a

du
partir

plus
tot,

son
point

sera
rem

is
a

la
prochaine

rencontre.

10
P

résentation
et

rapport
des

différents
partenaires

M
usique

Les
concerts

de
N

oél
seront

repris
en

février
à

la
salle

L
éonardo

D
a

V
inci.

D
ates

à
retenir:

7
et

8
février

pour
les

élèves
de

4e
et

Se
secondaires,

19—
20

février
pour

les
secondaires

1,
2

et
3.

M
.

L
evasseur

explique
l’im

portance
de

reprendre
ces

concerts.
Ily

a
un

avant
et

un
après-concert.

Les
apprentissages

et
le

développem
ent

qui
se

font
lors

de
cette

soirée
sont

im
portants

pour
la

progression
des

jeunes
tan

t
m

usicalem
ent

que
du

côté
hum

ain.
C

’est
une

évaluation:
où

som
m

es-nous
rendus

dans
nos

apprentissages.
En

m
ars,

ily
aura

le
M

usicfest,
en

avril
ce

sera
les

concours
pour

solistes
à

V
ictoriaville.

D
e

plus,
le

3
m

ai
prochain,

ily
aura

un
concert

à
la

M
aison

S
ym

phonique
qui

regroupera
trois

écoles
du

C
SSD

M
:

Face,
Saint-L

uc
et

JFP.
Le

thèm
e

de
la

dernière
édition

était:
Passion

à
l’unisson.

C
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—

C
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P
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C
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C
e
n
tre

d
e

se
rv

ic
e
s

sc
o
la

ire
d
e

M
o

n
tré

a
l

m
i

Q
uebec

m
i

SU
flIFG

e
u
ssr

P
J(

)‘.I
F

I
I

\N

errau
e

«
c,

ri
(J

.
,

r
t’

N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

Le
12

m
ai,

l’orchestre
sy

m
p
h
o
n
iq

u
e

acco
m

p
ag

n
era

K
lô

P
elgag

à
l’E

space
le

vrai
M

o
n

d
e?

du
C

ÉG
EP

A
huntsic,

en
su

ite,
nous

au
ro

n
s

les
concerts

de
fin

d’année
en

m
ai

et
juin

ainsi
que

le
co

n
cert

G
ala

le
4

ju
in

prochain.

PEI
La

rem
ise

du
P

rojet
personnel

va
être

rep
o

rtée
afin

de
d
o

n
n
er

plus
de

tem
p

s
aux

élèv
es

pour
le

co
m

p
léter.

F
orm

ation
g
én

érale
R

etour
le

8
janvier.

Les
ép

reu
v
es

m
inistérielles

de
janvier

ont
été

rep
o
u
ssées.

C
elles

de
fin

d’année
sero

n
t

lég
èrem

en
t

d
écalées.

N
ous

som
m

es
en

train
de

faire
n
o
tre

plan
de

rattrap
ag

e,
les

en
seig

n
an

ts
so

n
t

invités
à

y
participer

de
façon

volontaire.
La

p
o
n
d
ératio

n
des

ép
reu

v
es

m
inistérielles

sera
de

20
%

au
lieu

de
50

%
de

la
co

m
p
éten

ce.
T

outefois,
ce

so
n
t

des
ép

reu
v

es
à

la
sanction

des
étu

d
es.

U
n

élève
qui

éch
o

u
erait

son
ép

reu
v
e

éch
o
u
era

sa
co

m
p

éten
ce.

N
ous

essay
o
n
s

de
faire

un
arrim

ag
e

au
niveau

des
so

rties
éd

u
cativ

es
en

tre
la

fo
rm

atio
n

g
én

érale
et

le
PEI.

Le
sen

tim
en

t
général

des
élèves,

c’est
que

ça
va

v
raim

en
t

bien.
Le

reto
u

r
se

fait
bien,

c’est
rassu

ran
t,

c’est
sm

o
o
th

l

E
m

ployés
de

soutien
R

ien
à

signaler

S
ervice

d’aide
M

m
e

S
antoire.

N
ous

so
m

m
es

en
train

de
travailler

sur
notre

plan
de

rattrap
ag

e.
N

ous
avons

environ
le

Y4
des

en
seig

n
an

ts
qui

so
n
t

volontaires,
ce

qui
est

très
bien.

L
’offre

sera
très

variée.
M

m
e

S
em

inaro
qui

sera
en

p
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